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Psalm 83
Ihre Bibel prophezeit für die Endzeit eine bösartige Allianz zwischen Deutschland und den gemäßigten arabischen Nationen.
Das Hauptziel dieser Allianz ist die Vernichtung der modernen Nachkommen des alten Israel! Erfahren Sie, was bald im
Weltgeschehen geschehen muss, um diese tödliche Allianz zusammenzubringen.

Gerald Flurry
26.04.2024

Transkript: Der Schlüssel Davids

Ich möchte heute mit Ihnen über eine sehr geheimnisvolle Prophezeiung sprechen. In den Kommentaren gibt es dazu einige
starke Aussagen, aber sie verstehen nicht wirklich, was sie bedeutet, und es ist etwas für diese Endzeit, das wir wirklich
verstehen müssen. Es geht um einen bevorstehenden Krieg, auf den wir uns in dieser Endzeit vorbereiten müssen, und das
sollten wir unbedingt verstehen. Es handelt sich um eine Prophezeiung, die die Politik in Europa und im Nahen Osten steuert,
die sich im Moment wie nie zuvor aufheizt und die sich vor unseren Augen entfaltet! Sie und ich müssen das wirklich
verstehen, denn es wird ein Teil der Ereignisse sein, die sich in Ihrer Region und in vielen Teilen der Welt abspielen. Wir
müssen das also verstehen.

Lassen Sie mich Ihnen vorlesen, was es mit dieser mysteriösen Prophezeiung auf sich hat. Wir schrieben dies am 15. April
2024, „Und dann wird sich auch zeigen, ob etwas von Deutschlands politischem Kapital“ – politisches Kapital, was ist das?
Nun, es heißt weiter: „in der arabischen Welt verbleibt, das dazu beitragen kann, eine Allianz gegen den Iran zu schmieden
und die Region zu stabilisieren.“ Hier geht es also um diese Prophezeiung, die wir unbedingt verstehen müssen.

Hier ist etwas, das wir bereits 2012 geschrieben haben. Ich zitiere es für Sie und sage Ihnen, dass wir etwas über
Deutschland und die Denkweise der Deutschen in dieser Situation verstehen müssen. Hier ist, was wir geschrieben haben.
„Wie Brad Macdonald im April schrieb ist der Grund, warum Deutschland wesentlich mehr an Syrien interessiert ist als an
Libyen, ist, dass es ‚mit Berlins größeren geopolitischen und strategischen Ambitionen für den Nahen Osten übereinstimmt‘.“
Nun, sie haben geopolitische und strategische Ambitionen für den Nahen Osten.

Nun, die Sache ist größer, als die meisten Leute denken, und Deutschland hat größere geopolitische und strategische
Ambitionen als jeder andere im Nahen Osten, und das werden Sie sehen, wenn sich das alles entwickelt.

Und weiter heißt es hier: „Eines der Hauptziele Deutschlands im Nahen Osten ist es, eine Achse mit den Staaten des Nahen
Ostens aufzubauen, die sich gegen den Iran stellen.“ Mit anderen Worten, sie wollen Hilfe und sie wollen sich mit den so
genannten „gemäßigten“ Arabern verbünden. Und das ist etwas, was die Welt nicht sieht, nicht annähernd so, wie sie es
sollte, und es hat mit dieser geheimnisvollen Prophezeiung zu tun. Wo ist diese Prophezeiung?

Nun, lassen Sie mich zunächst ein Zitat aus Die Welt aus Deutschland geben, und zwar vom 14. April dieses Monats, und hier
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steht: „Dann müsste der euro-asiatische Warenhandel wieder um Afrika herumgeleitet werden“, d.h. wenn sie es nicht durch
das Rote Meer schaffen, und „die Transportkosten auf einer der wichtigsten Handelsrouten der Welt würden erheblich
steigen. Dann geraten aber auch die deutschen Streitkräfte ins Kreuzfeuer. Denn schon heute sichert die deutsche Marine im
Rahmen einer EU-Mission die kommerzielle Schifffahrt in dem Seegebiet, das demnächst ein heißes Schlachtfeld werden
könnte.“ Na, wie finden Sie das? Und das kleine Israel, oder Juda, hat in diesen Tagen eine Menge Ärger. Es liegt sehr nahe
an der Hisbollah im Libanon und man sagt, dass diese 140 000 starke Raketen hat, die das kleine Israel sehr leicht erreichen
können. Was wird sich hier also abspielen?

Psalm 83. Darin werden speziell die Nationen des Nahen Ostens genannt, die sich Deutschland anschließen werden, und sie
werden auch den Iran zuerst erobert haben, vor allem Deutschland, und Deutschland führte natürlich die Verbündeten an. Sie
haben die wahre Macht, und warum ist das so? Wie konnte das passieren? Wir sollten sie eigentlich davon abhalten, jemals
wieder Waffen zu bauen und Krieg zu führen. Aber das haben wir vergessen, auch wenn wir es nach dem Zweiten Weltkrieg
gesagt haben.

Schon jetzt wächst das Ganze sehr schnell, wie Die Welt berichtet: „Die deutsche Marine im Rahmen einer EU-Mission die
kommerzielle Schifffahrt in dem Seegebiet, das demnächst ein heißes Schlachtfeld werden könnte.“ Es ist kurz davor zu
explodieren! Und Deutschland sieht das und will die Kontrolle über den Nahen Osten erlangen, und das werden sie auch. Das
werden sie auch tun, denn diese Prophezeiung wird Ihnen das auf eindringliche Weise zeigen.

Deutschland stellt sich also mit dem Schwert eines nahöstlichen Machtblocks gegen die iranische Hegemonie, und genau da
sind wir jetzt. Über das Bündnis des Nahen Ostens, das sich mit Deutschland verbündet, wurde schon vor Tausenden von
Jahren gesprochen und diskutiert, und hier erfüllt es sich nur in dieser Endzeit und in keiner anderen Zeit, und das werden wir
Ihnen zeigen, und selbst die Kommentare verstehen das.

Psalm 83 und Vers 2: „Gott, schweige doch nicht! Gott, bleib nicht so still und ruhig! (3) Denn siehe, deine Feinde toben“. Das
ist Psalm 83, Verse 2 bis 4. Weiter heißt es: „und die dich hassen, erheben das Haupt. (4) Sie machen listige Anschläge wider
dein Volk und halten Rat wider die, die bei dir sich bergen.“ Das sind Gottes eigene Leute, die die Botschaft überbringen.
Irgendjemand muss diese Botschaft überbringen. Wer tut das? Nun, Psalm 83 sagt uns genau hier, dass sie überbracht
werden wird, und Sie müssen wissen, wer der einzige ist, der diese Prophezeiung überbringt.

Das Volk Gottes, die Beschützt werden, sind in diesem Zusammenhang, über den ich in Psalm 83 sprechen werde, an einen
Ort der Sicherheit gebracht worden, an dem Gott dafür sorgen wird, dass sie nicht getötet oder verletzt werden, denn im
Nahen Osten werden viele schreckliche Dinge geschehen und beginnen.

Hier haben wir also die Nation des prophetischen Israels, von der hier die Rede ist, und das wären im Wesentlichen drei
Nationen, drei Nationen. Aber Gott spricht auch über Sein geistliches Israel, und Er wird es beschützen, und Er wird es nur
beschützen, weil es bereut und gehorcht, wie Gott sagt, dass wir es tun müssen, wenn wir von Gott beschützt werden wollen.
Wir alle könnten beschützt werden, wenn wir nur Gottes Warnung beherzigen würden, und dieser Psalm 83 ist eine
eindringliche Warnung vor dem, was in der westlichen Welt vor sich geht, ein großer Teil davon. Gott hat also Sein Volk
beschützt, und all das führt direkt zur Wiederkunft Christi. Das ist die gute Nachricht.

In Vers 5 geht es um die Beschützten. Und dann gehen wir zu Vers 5, wo es heißt: „‚Wohlan!‘, sprechen sie. ‚Lasst uns sie
ausrotten, dass sie kein Volk mehr seien und des Namens Israel nicht mehr gedacht werde!‘“ Sie wollen den Namen nicht
einmal mehr hören; sie wollen ihn auslöschen! Alles an ihm! Und es ist wirklich Gottes Plan, und sie werden nicht gewinnen.
Wir werden am Ende immer gewinnen! Das ist das Versprechen Gottes.

Sie haben es hier also mit drei Nationen zu tun, die sich in Schwierigkeiten befinden, und all das wird Ihnen in unserem Buch
Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung erklärt werden. Aber Amerika und Großbritannien und der jüdische Staat
sollten sich auf jeden Fall Sorgen machen, denn Gott warnt sie und auch andere.

Und wenn Sie sich die Verse 26 bis 28 in 2. Könige 14 ansehen, dann sehen Sie, dass sie wieder versuchen, den Namen
Israels auszulöschen. Das ist ein Buch der früheren Propheten, nämlich 2. Könige. Und das müssen wir verstehen.

Wir müssen verstehen, wer diese Nationen sind, von denen hier die Rede ist. Zehn von ihnen, allein in diesem Psalm. Zehn
von ihnen! Das müssen wir also unbedingt verstehen.

Gott arbeitet also daran, dass wir zu bereuen beginnen und uns von unseren Sünden abwenden.

Wer warnt also noch vor Psalm 83? Kennen Sie noch jemanden? Ich kenne niemanden. Das Volk Gottes in dieser Endzeit ist
nicht versteckt. Sie sind überhaupt nicht versteckt. Sie sind zu einer bestimmten Zeit geschützt, aber sie schreien laut und
warnen die Menschen vor dem, was kommen wird, nicht nur in der westlichen Welt, sondern in der ganzen Welt. Sie haben
die Große Trübsal und den Tag des Herrn vor sich, das größte Leid, das es je auf diesem Planeten gab. Und Gott möchte,
dass wir Seine Botschaft und Warnung beherzigen, damit diese Dinge nicht ein so verheerendes Ende nehmen. Aber wir, das
Volk Gottes, werden uns sicherlich nicht verstecken.

Aber der Name Israel, sehen Sie, den wollen sie gar nicht mehr wissen. So sehr hassen sie ihn! Und sie hassen Gott, denn
das ist Gottes Masterplan.

Und nun lesen wir Psalm 83, Verse 6 bis 9. Sie können über einige dieser Länder lesen, die mit Deutschland verbündet sind.
Es sind zehn, wenn man Deutschland mitzählt. Und wenn Sie unser Buch Der König des Südens noch nicht haben, müssen
Sie es beantragen. Darin wird Ihnen all das und all diese Nationen erklärt, denn was hätten diese alten Nationen für einen
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Sinn? Niemand scheint zu wissen, wer sie heute sind, aber wenn wir das nicht wüssten, wäre dieser Psalm 83 wertlos und
ohne jeden Wert für uns. Ohne jeden Wert.

Hier steht also: „(6) Ja, sie haben einmütig beraten und haben einen Bund wider dich gemacht: (7) die Zelte Edoms und die
Ismaeliter, Moab und die Hagariter, (8) Gebal, Ammon und Amalek, die Philister mit denen von Tyrus; (9) auch Assur [oder
Assyrien, das wäre besser, das ist heute Deutschland] hat sich zu ihnen geschlagen, sie helfen den Söhnen Lot. Sela.“ Aber
sie haben noch viel mehr getan, als nur den Kindern Lots zu helfen.

Ich lese Ihnen hier nur ein Zitat vor. „In der Geschichte hat es nie ein solches Bu ̈ndnis gegeben, um Israel anzugreifen oder
völlig zu vernichten.“ Das ist es, was Ihnen die Kommentare sagen. Das hat es noch nie gegeben! Das liegt daran, dass es
nur für diese Endzeit gilt. „‚Die Geschichte überliefert keine Aufzeichnungen über die nationale Krise, als die in diesem Psalm
aufgezählten Nationen ein Bündnis schlossen, um Israel zu vernichten …‘ Lange’s Commentary (Langes Kommentar) weist
darauf hin: „Die 10 Nationen, die hier aufgezählt werden, weil sie sich gegen Israel verbündet haben, werden nirgendwo
anders als Feinde erwähnt, die sich zur gleichen Zeit und mit dem Ziel verbündet haben, Israel zu vernichten.“ Das hat es
noch nie gegeben! Nun, was geht hier vor? Was will Gott uns sagen?

In Vers 8 (Elberfelder Bibel) heißt es: „Auch Assur ...“ – das ist Assyrien heute, das ist Deutschland. Genau das ist es! „Auch
Assur hat sich ihnen angeschlossen. Sie sind zu einem Arm geworden“ heißt es da, „den Söhnen Lots.“ Aber sie sind der
starke „Arm“ der ganzen Armee oder Armeen, könnte man in gewisser Hinsicht sagen. Aber hier ist es der König des
Nordens, der den König des Südens, also den Iran und seine Verbündeten, besiegt.

Eine Nation übernimmt also die Kontrolle über den gesamten Nahen Osten und wenn Sie sich den Irak, den Iran, Ägypten,
Libyen und Äthiopien ansehen, werden Sie feststellen, dass sie in den Psalmen nicht vorkommen. Warum ist das so? Weil sie
mit dem Iran verbündet sind! Und sie werden schon sehr bald von Deutschland und seinen Verbündeten, seinen arabischen
Verbündeten, übernommen werden. Sie werden das erleben, und zwar noch zu Ihren Lebzeiten, wenn Sie überhaupt noch
lange leben.

In Jesaja 10, Verse 5 und 7, benutzt Gott diese Menschen, um Sein eigenes Volk zu korrigieren, das bereuen sollte und es
nicht tut. Das Volk, das den Namen Israel trägt, diese drei Nationen sind in Wirklichkeit das prophetische Israel von heute.
Und das erklären wir in Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung, und dieses Buch, wenn Sie es nicht haben,
beantragen Sie es bitte, und all das wird erklärt. Und auch in der Broschüre über Der König des Südens und diese modernen
Namen werden Sie sehen, wer sie sind und wie wichtig es ist, dass wir sie verstehen.

Das Wall Street Journal sagt, dass diese neue rechtsgerichtete Partei in Deutschland, die AfD, ein Akronym, eine
„rechtsextreme politische Partei“ ist und „schneller als jede andere Partei in Deutschland wächst“, wie ich es verstehe. Die
rechtsextreme Partei, die auch als Nazi-Partei bezeichnet wird, könnte so genannt werden, weil sie sich wirklich darauf
zubewegt und die Demokratie stören wird, so die Befürchtung des Wall Street Journal.

Deutschland verbündet sich mit dem Nahen Osten, und ich meine, sie geben viele Milliarden Dollar für den Aufbau ihres
Militärs aus, und sie steigen einfach so schnell auf, dass die Menschen nicht einmal wissen, dass sie bereits eine Supermacht
sind! Und sie werden noch viel stärker werden, weil sie einfach alles daran setzen, ein Militär aufzubauen, das zwei
Weltkriege ausgelöst hat und uns aufhorchen lassen sollte.

Werden sie es wieder tun? Ja, das werden sie. Ihre Bibel sagt, dass sie es tun.

Also, wer versteht das? Wer ist es? Wir verkünden das nun schon seit über 75 Jahren! Und Gott sagt: OK, ich habe euch in
diesen Jahren mehrfach gewarnt. Ich werde ein letztes Mal vorübergehen, und das war's dann! Amos 7 und Vers 8. Das ist
ein Buch über die Endzeit, das zeigt Ihnen unsere Broschüre dazu. Unser gesamte Literatur ist kostenlos, Sie bekommen sie
umsonst. Wir wollen es so weit wie möglich verbreiten. Sie müssen diese Dinge also selbst lesen. Gott will, dass wir bereuen,
wir alle. Das schließt mich und alle anderen ein! Er wird diese Welt in kürzester Zeit vollständig bekehren, und das werde ich
Ihnen auch hier am Ende zeigen.

In [Psalm 83, Vers 14] heißt es: „Mein Gott, mache sie wie verwehende Blätter, wie Spreu vor dem Winde. (15) Wie ein Feuer
den Wald verbrennt und wie eine Flamme die Berge versengt, (16) so verfolge sie mit deinem Sturm ...“ und weiter heißt es:
„(17) Bedecke ihr Angesicht mit Schande, dass sie, Herr, nach deinem Namen fragen müssen. (18) Schämen sollen sie sich
und erschrecken für immer und zuschanden werden und umkommen. (19) So werden sie erkennen, dass du allein der
Höchste bist über die ganze Erde, Herr ist dein Name.“ Gott ist dabei, die Macht zu übernehmen, darum geht es hier.

Und ich möchte Ihnen hier am Ende noch etwas zeigen, das ich für sehr wichtig halte. In den Psalmen von Franz Delitzsch
heißt es in seinem Kommentar in Vers 2: „Elohim, du sollst nicht ruhen. Sei nicht still und ruhe nicht, o Gott.“ Warum benutzt
Gott nun das Wort „Elohim“? Nun, das werde ich gleich erklären.

In Vers 13 steht das Gleiche. Aber beachten Sie, dass sie Gott angreifen und es nicht wissen. Vers 13.

Aber wie auch immer, hier heißt es: „Lasst uns die Wohnstätten Elohims in Besitz nehmen“, oder die Familie Gottes, das Volk
Gottes und die Nationen Israels, die all dies der Welt verkünden sollten, oder zumindest einen großen Teil davon, und ihnen
zeigen, wie man auf Gottes Art und Weise lebt und Erfolg und alle Arten von Wohlstand hat und sicher und geborgen ist und
keine oder fast keine Gewalt hat. So ist es aber nicht. Was ist hier schief gelaufen? Sehen Sie, sie kämpfen gegen die Familie
Gottes, das ist es, was das bedeutet.
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Lassen Sie mich Ihnen die Definition dafür geben: „Das mit Gott übersetzte hebräische Wort ist Elohim,“ diese beiden Wörter,
die ich erwähnt habe, „ein Wort, das im grammatischen Sinn als Singular behandelt wird, seiner Bedeutung nach aber als
Plural aufzufassen ist, ein Sammelbegriff wie Familie, Kirche, Gruppe – eine Familie, die aus zwei oder mehr Mitgliedern
besteht – eine Kirche, die sich aus vielen Mitgliedern zusammensetzt – eine Gruppe von mehreren Personen.“ Gott ist eine
Familie! Er möchte, dass auch die Menschen, die Feinde Israels sind, dies verstehen. Er möchte, dass alle Menschen auf der
Welt das verstehen!

Wenn Sie sich Johannes Kapitel 1 ansehen, Johannes Kapitel 1 – das sollten Sie lesen – wo Gott und das Wort zu Gott dem
Vater und Gott dem Sohn wurden. Warum ist das geschehen? Nun, wenn ich es Ihnen kurz zeigen kann, werden ich Ihnen
sagen was Gott sagt. Es ist so aufregend mit dieser Familie.

In Hebräer 2 möchte ich hier auf etwas hinweisen. In Vers 8 heißt es: „[A]lles hast du unter seine Füße getan ...“ Wir werden
das ganze Universum bekommen: „Als er ihm alles unter die Füße getan hat, hat er nichts ausgenommen, was ihm nicht
untertan wäre. Jetzt aber sehen wir noch nicht, dass ihm alles untertan ist.“

Und dann Vers 10: „Denn es ziemte sich für den, um dessentwillen alle Dinge sind und durch den alle Dinge sind, der viele
Kinder zur Herrlichkeit geführt hat“, sehen Sie, es ist nicht nur Gott der Vater und Gott der Sohn. Er will vielen Menschen
Herrlichkeit bringen, vielen Söhnen der Herrlichkeit, vielen von ihnen. Darum geht es in diesem ganzen Plan. Er möchte, dass
auch die gewalttätigen Angreifer dies lernen.

Gott wird dies der ganzen Welt beibringen, und Er wird sie in Seine Familie aufnehmen, in S eine Familie! Das ist ein
erschütterndes Ziel, das wir für uns selbst haben sollten und das wir verstehen müssen.
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